ACTA DE LA CUARTA CONSULTA PUBLICA DE SEGURIDAD CIUDADANA – AUCALLAMA 2024

Siendo las 18:00 horas del día 16 de diciembre del 2024, en el local Multiusos del centro poblado San Luis de Aucallama, se da por iniciado la Cuarta Consulta Pública de Seguridad Ciudadana correspondiente al cuarto trimestre del año 2024, en cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 32 del Reglamento de la Ley N° 27963 "Ley del Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana"; con la presencia de los miembros del CODISEC:

Ord.	MIEMBRO DEL COMITE	CARGO	INSTITUCION
1	MG. ING. Edwin Biselach Valdivia Santiago	PRESIDENTE	Alcalde Distrito de Aucallama
2	Capitana PNP Esther Tarazona Melgarejo	Miembro	Comisario de Aucallama
3	Lic. Jorge Alberto Picón	Miembro	Sub Prefecto del Distrito de Aucallama.
4	Lic. Miguel Ángel Ortiz Trujillo	Miembro	Especialista en Educación de la UGEL N° 10 de Huaral
5	Sra. Betsabeth Angulo Rojas	Miembro	Coordinador general de las Juntas Vecinales
6	Tco AP (r) Cesar Remicio Mateo	Miembro	Secretaria Técnica de Seguridad Ciudadana

Luego de comprobarse el quorum de la asistencia; el MG. ING. Edwin Biselach Valdivia Santiago, en su calidad de presidente del CODISEC – Aucallama, dá inicio a la Cuarta Consulta Pública de Seguridad Ciudadana, agradece a los miembros del CODISEC y a todos los presentes por su presencia y participación.

Informa que el Fiscal de Prevención del Delito de la provincia de Huaral, Mag. Jorge Armando Manrique Garivay ha justificado su inasistencia a la presente sesión mediante un documento justificatorio. Agradece a la presidenta del centro poblado San Luis de Aucallama, por permitir realizar la Cuarta Consulta Pública de Seguridad Ciudadana en el pueblo que representa. A continuación, manifestó que se van a realizar las exposiciones de las actividades del Plan de Acción de Seguridad Ciudadana que todos los años se trabaja para cada jurisdicción. Informó que se a realizado la Sesión de Consejo Extraordinario Descentralizada de Gobierno Regional de Lima que se hizo a nivel de las 9 provincias, y que en esta oportunidad se llevó a cabo en la provincia de Huaral; y en donde también participó la capitán PNP Esther Tarazona Melgarejo. Indicó que en esta sesión regional se expusieron el avance de la ejecución de las actividades el Plan de Acción 2024 - 2027, a nivel de todos los distritos que conforman la región Lima Provincias. El presidente del Codisec de manera excepcional informa que su gestión demuestra con hechos los avances en la ejecución de inversiones; en donde el año pasado el distrito de Aucallama ocupo el primer lugar. Este año igualmente a la fecha Aucallama también está en primer lugar. De igual manera comunicó que en Seguridad Ciudadana a pesar de las limitaciones en la parte logística y presupuestal el distrital ocupa el primer lugar a nivel regional y en donde se ha logrado más del 100% de ejecución. Felicitó al Sub Gerente de Seguridad Ciudadana y a todo su equipo por el logro alcanzado. A continuación, da por aperturado la Cuarta Consulta Pública de Seguridad Ciudadana.

Primera exposición: El Sub Gerente de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Aucallama Tco. (r) AP. César Antonio Remicio Mateo, en su condición de Secretario técnico del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana; luego de saludar a la mesa de honor encabezada por el alcalde distrital, y a todos los presentes inició su exposición, indicando las gestiones institucionales que se han realizado para cumplir con las actividades del Plan de Acción de Seguridad Ciudadana del distrito de Aucallama 2024 – 2027: como por ejemplo reuniones de trabajo e instituciones con diversas autoridades como son: Sub Prefecto de Aucallama, con la Comisaria de Aucallama, con el Centro de Salud Mental Comunitario de Aucallama y con el

Esther Alide TARAZONA MELGAREJO CAPITAAL PRA CAMA

TCC. AP (r) Cesar Remicio Mateo Sub Gerente de Seguridad Ciudadana

Municipalidad Distrital de Aucallama





V°B°

SE IN SERVICE OF THE SERVICE OF THE

Esther Alda TARAZONA MELGAREJO
COMISARIO AUCALI AMA

Tco. AP (r) Cesar Remicio Mateo Sub Gerente de Seguridad Cudadana

Municipalidad Distrital de Aucallama

Centro de Emergencia Mujer de Huaral. Así mismo preciso que se han realizado las sesiones ordinarias del CODISEC de Aucallama, las Consultas Públicas de Seguridad Ciudadana, implementación del Puesto de Auxilio Rapido de Tambillo; y como logro se han hecho la entrega de los materiales para las Juntas Vecinales a travez de la comisaria de Aucallama y se entregó 25 kilos de imprimante blanco para la Junta Vecinal de Señor de los Milagros para que pinten su Caseta de Seguridad. A continuación, dio a conocer las capacitaciones que se han realizado en los siguientes temas: Bullyng, violencia familiar y prevención del uso de las drogas que se han desarrollado en las instituciones educativas del distrito y que fueron dadas por los especialistas del centro de Salud mental Comunitario de Aucallama. Así mismo resaltó la capacitación impartida al cuerpo de Serenazgo de Aucallama por parte de especialistas de la PNP de Huaura y Huaral en coordinación con el Comité de seguridad Ciudadana de la Región 'Lima Provincias. Esta capacitación se dio el día 29 de octubre en los siguientes temas: derechos Humanos, Defensa personal y protocolos de Intervención. Del mismo modo día a conocer las actividades en el Espacio Público Recuperado en el campo sintético del Centro poblado de Palpa. Preciso que hasta la fecha se han realizado 181 Patrullajes integrados con la participación de los agentes PNP de la Comisaria de Aucallama. Señaló que se realiza el apoyo en las emergencias y los accidentes de tránsito dentro de la jurisdicción del distrito, resaltando la preparación de los agentes de serenazgo para realizar las intervenciones y de igual modo el traslado de las personas con problemas de salud o afectadas en los accidentes de tránsito, hacia los hospitales de Huaral y Chancay durante las 24 horas del día. Indico que el personal de Serenazgo también se apersona durante el Patrullaje Municipal que se realiza durante las madrugadas, en las mañanas, en las tardes y en las noches; a los 50 Puestos de Control ubicados en los lugares estrategicos del distrito a fin de firmar los registros y mantener el contacto directo con el vecino mediante el dialogo. De igual manera dio a conocer los operativos diarios de protección escolar a la hora de ingreso y salida de los alumnos, que se realiza en las instituciones educativas del distrito de Aucallama en coordinación con la comisaria de Aucallama. Comunicó que hasta la fecha en lo que va de este año se han realizado 2040 Patrullajes Municipales. También dio a conocer que en coordinación con la Comisaria de Aucallama se han establecido 20 Áreas priorizadas en donde se hacen los Patrullajes Tácticos por parte del Serenazgo de Aucallama. Da a conocer la cantidad de ocurrencias e intervenciones que ha tenido el Serenazgo como, por ejemplo: accidentes de t5ransito, traslado al hospital, apoyo a los colegios, violencia familiar, alteración del orden público, etc. Al finalizar su intervención pidió la unión de todos.

Segunda Exposición: se inició la participación del representante del sector educación Especialista en Educación de la UGEL N° 10 de Huaral Lic. Miguel Ángel Ortiz Trujillo; quien saludó a los integrantes del CODISEC y a todos los presentes. También dá el saludo de la Licenciada Roxana Caman Vigo directora de la UGEL N° 10 de Huaral. Indicó que vienen desarrollando en las instituciones educativas del distrito de Aucallama las acciones para contribuir con la seguridad ciudadana; tal como lo mencionó el secretario técnico del CODISEC de Aucallama, como es la protección de los educando a la hora del ingreso y salida de los alumnos tanto de la PNP de la comisaria de Aucallama como del Serenazgo y que por el cual tiene el reporte de cada institución educativa en el que se indican que vienen recibiendo ese apoyo. Así mismo, recalcó que tiene el reporte de las charlas de capacitación que se han realizado durante el año en temas referentes a la prevención de la violencia y el uso de las drogas. Preciso que se realizan las visitas inopinadas y programadas a todas las instituciones educativas a fin de supervisar todas estas acciones de prevención dirigidas a la población educativa los cuales son los más vulnerables.

Tercera Exposición: tomó la palabra la Sra. Betsabeth Angulo Rojas en su calidad de coordinadora de las Juntas Vecinales del distrito de Aucallama; inició su participación saludando a la mesa de honor y a todos los presentes. Informó que las Juntas vecinales vienen trabajando con la PNP de la comisaria y el serenazgo de Aucallama. Precisó que siempre está en constante comunicación con el Alcalde y la comisario de Aucallama respetivamente. Comunicó que han realizado una actividad para juntar fondos para celebrar la navidad de los niños y que en este año por sorteo se va a realizar en el centro poblado 24 de Junio tal como se hizo el año pasado en la





Municipalidad Distrital de Aucallama

Candelaria. Dijo que para el próximo año espera que se conforme la Junta vecinal del centro poblado San Luis. Precisó que la seguridad ciudadana es tarea de todos y por eso es preciso la integración de todos se podrá vencer la delincuencia, el maltrato familiar, a los niños y mujeres, los crímenes y sicariatos. Pidió las disculpas correspondientes porque no están presentes todas las Juntas vecinales, ya que en este mes hay recarga de muchas actividades en los pueblos e instituciones. Dijo que este mes se celebra la navidad y a pesar de las cosas materiales; se debe revisar las acciones que se han hecho durante el año y buscar la reconciliación entre todas las personas, entre padres e hijos, entre autoridades y analizar que se va a hacer en el futuro. Ayudar a la poblacion como autoridades es la base fundamental porque se está por el pueblo para el pueblo, a pesar de las criticas; y se tiene que seguir trabajando por la paz y por la seguridad ciudadana. También dijó que las Juntas Vecinales seguirán trabajando unidos, coordinando con las autoridades. Agradece al Sub prefecto por el apoyo constante que viene recibiendo y que siempre están en constante comunicación para coordinar actividades. Al terminar desea a las autoridades y todos los presentes una feliz navidad y un próspero año nuevo.

Cuarta Exposición: Inició su intervención el Sub Prefecto del Distrito de Aucallama Lic. Jorge Alberto Picón, quien saludo a las autoridades y al público presente. Dio a conocer las diversas actividades que viene desarrollando en favor de la población. Hizo de conocimiento las funciones que atañen a su cargo. También indicó las visitas a los centros poblados, colegios y otras instituciones en donde desarrolla labor social. De igual manera indico que viene coordinando y participando con la Municipalidad de Aucallama, Comisaria de Aucallama el cuerpo de serenazgo los centros de salud, las instituciones educativas, cunas más, y las juntas vecinales del distrito en muchas actividades en favor de la población. Comunicó que ha realizado la entrega de apoyos a personas necesitadas en diferentes lugares del distrito y culminó informando sobre su participación en Huaral de una actividad organizada por el gobierno regional de Lima provincias.

Quinta Exposición: A cargo de la Comisario de Aucallama Capitana PNP Esther Tarazona Melgarejo. Inició su participación con la difusión de dos videos informativos de la labor de la PNP y de un operativo realizado en el Penal de Huaral. Estos operativos realizados en las noches en varias oportunidades desde el mes de octubre, con la participación del personal del INPE y más de 80 efectivos policiales entre unidades especializadas de Huaral y de Aucallama.; y en donde se hay requisados celulares, números telefónicos, PBC, entre otros. A continuación, empezó a mostrar las estadísticas emanadas por las actividades que ha realizado la PNP de la comisaria de Aucallama durante el 4 trimestre del presente año. Se aprecia que el HURTO tiene un incremento en el mes de noviembre para lo cual se está reforzando el patrullaje, a su vez en la jurisdicción se siguen presentado denuncias por casos de extorsión que están siendo atendidas y diligenciadas de inmediato a la DEPINCRI Huaral en coordinación con el Ministerio Publico para su investigación toda vez que en el presente mes no se ha registrado nuevos casos de negocios o personas extorsionadas. Indicó que se realizan los Operativos Amanecer Seguro: que están orientados a combatir la delincuencia en todas sus modalidades en los 7:00 a.m. y 18:00 p.m. a 22:00 pm. En operativos Inopinados horarios de 04:00 a.m. a alrededor de la jurisdicción se ha logrado la captura de personas requisitoriadas quienes fueron puestas a derecho ante la autoridad competente. También intervención a extranjeros, requisitoria por omisión, violencia familiar, flagrancia delictiva, robos, recuperación de vehículos, patrullajes integrados; que en coordinación con la municipalidad se ejecuta el patrullaje integrado con la participación activa de personal policial y serenazgo de Aucallama. Se realiza el apoyo a los colegios a la hora de entrada y salida de los colegios; así como también se realizan las rondas Mixtas con la participación de las Juntas Vecinales. De igual modo se han realizado las capacitaciones en los colegios Sr incautó en el sector Pasamayo alto de un arma de fuego. Indico que gracias a la Municipalidad se han hecho entrega de las alarmas comunitarias a las Juntas Vecinales. Dijo que las capacitaciones a los colegios y las Juntas Vecinales se vienen dando en este trimestre. Mostró tomas fotográficas de las actividades de la Recuperación de Espacios Públicos con actividades deportivas en el centro poblado de Palpa. Antes de finalizar su intervención la comisario de Aucallama dio varias recomendaciones



SECURIDAD VECTOR



necesarias para pasar la navidad y el año nuevo, evitando accidentes de tránsito como en los hogares. Pidió el cuidado de los niños y personas de tercera edad.

Concluido las exposiciones; tomó la palabra el alcalde de Aucallama para realizar la última intervención., quien dá su saludo a las Juntas Vecinales por su día 15 de diciembre a nivel nacional.; así como también a los miembros de la PNP del Perú. Agradeció a las Juntas vecinales por el rol que desarrolla en la seguridad ciudadana encabezado por la coordinadora distrital. Destacó la labor del cuerpo de serenazgo de la Municipalidad Distrital de Aucallama. Pidió a la población que realice las denuncias para apoyar a combatir la inseguridad ciudadana. Indicó que sigue en buen camino las gestiones para la instalación en san Juan de Dios de la División Policial. Agradeció al presidente del A.H. san juan de Dios por las facilidades brindadas. Termino su intervención deseando una feliz navidad en unión familiar y que el próximo año sea mejor para todos.

Siendo las 19.30 horas se da por concluido la Cuarta Consulta Pública de Seguridad Ciudadana del distrito de Aucallama.

Mg. Ing. Edwin B. Valdivia Santiago

ALCALDE

PROF. JORGE C. ALBERTO PICÓN SUBPREFECTO DEL DISTRITO DE AUCALLAMA HUARAL - REGIÓN LIMA

OA - 3387/8
Esther Alda TAR IZONA MELGAREJO
CAPITAN - PNP
COMISARIO AUCALLAMA





